

ABSTRAK

Untuk mengukur kinerja perusahaan, diperlukan analisa terhadap laporan keuangan perusahaan. Perusahaan memerlukan hasil dari analisa laporan keuangan untuk mengetahui dan meneliti sejauh mana keberhasilan kinerja yang dicapai perusahaan, mengetahui kondisi perusahaan dan membantu dalam pengambilan keputusan bagi kepentingan perusahaan. Melalui analisa laporan keuangan, perusahaan memperoleh informasi mengenai kinerja yang dilakukan perusahaan selama ini dalam rangka memelihara kelangsungan hidup perusahaan serta rencana ekspansi perusahaan dimasa yang akan datang.

Obyek penelitian yang diambil adalah PT Indosat Tbk dengan menggunakan laporan keuangan konsolidasi selama 5 tahun yaitu tahun 2000 sampai dengan tahun 2004. Data tersebut diperoleh dari PT Bursa Efek Surabaya yang berada di Jl. Pemuda 27-31 Surabaya. Data yang diambil adalah laporan keuangan yang meliputi laporan laba/rugi dan neraca.

Teknik analisis data dilakukan dengan cara : 1. analisis kuantitatif yaitu dengan cara : a. menghitung rasio profitabilitas, rasio utilisasi aktiva, rasio stabilitas dan rasio potensi pertumbuhan, b. menghitung rata-rata industri, c. menentukan skala untuk menggambar chart radar. 2. Analisis kualitatif dengan cara melakukan interpretasi terhadap rasio-rasio yang sudah digambarkan dalam chart radar untuk menilai kinerja keuangan PT Indosat Tbk.

Setelah melakukan perhitungan diatas, maka dapat diambil kesimpulan bahwa kemampuan perusahaan untuk menghasilkan laba mengalami penurunan, hal ini disebabkan karena dari tahun ke tahun beban pendanaan mengalami peningkatan sehingga menyebabkan laba bersih perusahaan mengalami penurunan. Perusahaan juga kurang efisien dalam mengelola aktivanya, hal ini dapat dilihat dari meningkatnya jumlah aktiva dari tahun 2000 sampai dengan tahun 2004 mengalami peningkatan yang cukup tinggi yaitu sebesar 74%. Tetapi perusahaan mempunyai kemampuan yang sangat baik untuk memenuhi kewajiban jangka pendeknya, hal ini dapat dilihat dari nilai *Current Ratio* dan *Quick Ratio* diatas 100%.